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Hi Folks!

dieser WM der Internationalen Fußballfan-Abzocker kann man sich einfach nicht
enziehen. Am Freitag begann bereits um 13.00 Uhr der Rathausplatz direkt vor
meinem Fenster richtig aufzuleben, wie nie zuvor. Ein Meer in Schwarz Rot Gold
lauschte der Anheizerband "Rasdashan" die typisch deutsche Reggae Musik zum
besten gaben. Da hatte mein Radio endlich mal Pause. 10 Meter neben meinem
Fenster steht die Großbildleinwand, habe aber keinen passenden Sichtwinkel.

Die Menschen auf dem Platz waren glücklich über jedes Wort der Moderatoren, da
beschloss ich meine Heilpraktiker auch zu beglücken. Diese Woche gibt es in
Deutschland 25 zugelassene Heilpraktiker mehr. Mit Reggae arbeitet es sich
einfach besser als mit volksdümmlicher Musik.

Zu Hause wurde der Fernseh eingeschaltet, ein Deutscher trifft den Ball,
Toooooor. Ich sollte den Fernseh öfter während der Spiele ein- und ausschalten.
Also Apparat wieder aus, eine Stunde gewartet, 4:2, die können auch ohne meinen
Fernsehapparta Tore schießen. Also keine Verpflichtung. Aber wie der Teufel es
will, gestern, Fernseh eingeschaltet, ein Torwart schießt den Ball weg, trifft einen
roten Spieler, der Ball prallt zu einem Grünen, der haut drauf und Tooooor!. Ich
sah oben Mexico vs. Iran. Die Grünen sind bestimmt die Perser, von wegen grün ist
die Farbe des Propheten, aber denkste, war ein Mexikaner.

Da ich nichts von der persischen Küche verstehe (Auch wenn ich original
iranischen Safran in meinem Gewürzsschrank habe, ein Geschenk einer
Lufthansa-Flugbegleiterin) aber am Freitag die Zutaten für Burrito und Farcitas
eingekauft habe, freute ich mich schon ein bisschen für die Grün-Weiss-Rot
quergestreiften. Bei dem Farbenspiel mit den längsgestreiften Italienern ist es gut,
dass Ungarn nicht mitspielt, da käme man ganz schön ins Schleudern, stell dir vor
du fragst einen Mexikaner nach seiner Salami)

Ansonsten wars nichts mehr mit Einschalten und Toregucken, bei dem einen
Spiel wollte ich meinen Bildschirm schonen, sonnst brennt sich das Orange in die
Mattscheibe ein, und beim anderen Mal sah ich nur jubelnde schwarze Menschen
aus Trinidad-Tobago (soll dort garnicht so schön sein wie sichs anhört) und blau
gelb geschminkte Mädchen die aussahen als hätten sie gerade ein Ikea Regal
zusammengebaut und dann mit Büchern beladen......

Viele Grüße vom Zapper,

to be continued.......

Kneip
12.06.2006 11:36

Irgendwie löst sich mein Bild vom Bajuwaren, der in seiner Krachledernen
gewandet, im Biergarten seinen Maßkrug stemmt und seine Weisswurst luscht, in
Luft auf  ?(
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:gruessgott: aus dem sonnigen Süden.

Immer diese Vorurteile, eine "Krachlederne" hatte ich mal, aber nur weil diese für
Kinder soooo praktisch waren. Ich habe das Ding immer gehasst und seither
Lederhosen nur zum Motorradfahren angezogen. Zur Volkstracht gehört die
"Krachlederne" übrigens nur im Oberland (von der Österreichischen Grenze 40 km
nach Norden), aber Bayern reicht bis Aschaffenburg, da sprechen die Leute
schon Hessisch.

Weisswürste werden übrigens nicht "gelutscht" sondern "gezuzzelt". Das macht
man vor allem am Würstlstand, wenn man die Weisse mit den Händen essen muss.
Es gibt hier auch einen Würststand, da kann man eine "Nackerte" essen, das ist
eine Weisse, der die Haut vom Standlbetreiber bereits abgezogen wurde.
Ansonsten sind wir beim Weisswurstessen liberal, man muss nur irgendwie die
Haut abbekommen.

Was man nicht tut, ist die Weisse mit der Haut oder mit scharfen Senf essen.
Richtig schmecken tut sie auch nur, wenn man eine Brezn dazu isst. Man kann
die Weisse inzwischen auch nach 12.00 Uhr essen, oder verpackte genießen. Gut
sind z.B. die Weissen vom Aldi, Marke "Ponnath", auch dessen "Regensburger"
sind hervorragend. Für Fußballfans, die "original Nürnberger" mit der Marke "HOWE"
werden von Ulli Hoeness produziert.

Also, auf nach Bayern, zur Weisswurst bei Freunden.

to be continued....

Kneip
12.06.2006 12:31

Grüße aus dem nicht minder sonnigem Münsterland,

vielen Dank für die Nachhilfe in bayerischer Esskultur! Leider haben die Abbrecht-
Buam ja das Land in Nord und Süd aufgeteilt. Die Dinger bekommt man hier nur
wenn REWE "bayerische Woche" veranstaltet.

Aber mal ehrlich: Die leerlutschte, sorry leergezuzzelte Wurst: Das sieht doch
aus, als hätte man einen gebrauchten.... nach ihr wisst schon.. aufm Teller. Brrrrrr.

Allerdings: So eine Spezialität gibt hier auch! Müsst Ihr mal beim Forentreffen
bestellen. Echt westfälisches Töttchen! Etwas für Hardcore-Westfalen. Sieht aus, wie
schon zweimal gegessen. Nur der Wirt und der liebe Gott wissen was drin ist. Soll
der Sage nach kleingeschnittenes Fleisch sein. Ich tippe aber auf Sachen, die der
Metzger nicht mehr verwenden konnte oder durfte. 

Mahlzeit!
Werner Kneip
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:3412: Freunde des runden Balles und der Crashtest-Weißwurst,

gut beobachtet lieber Kollege, die Ähnlichkeit einer augezuzzelten Weißen mit
einem benutzten P..... ist frappierend, auch die Farbe passt zu Öko-Latex. Jetzt
wissen wirs, die Anweisung, eine Weißwurst darf das 12-Uhr Läuten nicht hören hat
nichts mit der früher mangelhaften Kühlmöglichkeit zu tun. Drei Ausgezuzzelte auf
dem Teller beweisen nicht den guten Appetit, sondern die Potenz des Zuzzlers.
Nach 12.00 Uhr kauft einem keiner mehr die Vortäuschung möglicher Tatsachen.

Aber :back2topic: , in welches Spiel soll ich mich heute hineinzappen? Wer
braucht die Punkte am dringendsten? Ich bin für Tschechien, die müssen diesen
Budweiser-Nachbrauern eimal zeigen, wo der Mähre sein Bier holt. Seit damals
der große Kriegsherr Wallenstein jeden Braumeister in Böhmen und Mähren in den
Kerker werfen ließ, wenn das Bier nichts taugte, ist das tschechische Bier über
jeden Zweifel erhaben. Schließlich wurde das erste Pils nicht in Radeberg, sondern
in Pilsen gebraut.

Leute die kein gescheites Bier brauen, können auch nicht Fußball spielen daher,
fegt sie vom Platz die verkappten Baseballspieler. Übrigens, warum kühlen die Amis
das Bier? Damit sie es von Pisse unterscheiden können (sagte mir unser
Gastschüler aus Minnesota).

So long, Folks

PS. Heute Mittag gabs doch keine Weißwurst, sondern Dürüm-Döner, da kann man
zuschauen, was drin ist.

PS-PS. In Frankreich auf einer Motorradtour durch Burgund probierten wir das
dortige Nationalgericht "Andoilette". Das Ding schaut aus wie eine Weißwurst, ist
aber mit Kutteln und Ähnlichem undefinierbarem Zeug gefüllt. Wir haben das Ding
gebraten, es platzte auf und die Kutteln lagen in der Pfanne. An diesem Abend
ging ich hungrig in den Schlafsack.

to be continued

Kneip
12.06.2006 15:51

Aha, jetzt wird einiges klarer:

Die USA gibt´s nur, weil die Bierpanscher vor dem Zorn des Wallenstein bis an´s
hinterste Ende der Welt geflüchtet sind!

Ich habe mich schon gewundert, warum die sich überhaupt die Arbeit mit
Bierbrauen machen, wenn man doch viel billiger kalte P.... verkaufen kann. :D

Aber vielleicht haben die das auch schon gemerkt und brauen seit ewigen Zeiten
gar nicht mehr.......... wer weiss das schon.
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Hi Folks,

Fußball ist unser Leben, König Fußball........ (:help2: weiss nicht wie´s weitergeht)

Wenn Fußball das Leben ist, braucht man sonst nichts mehr, besonders als Profi-
Fußballer oder sonstiger Fußballmensch. Daher scheint das Vokabular begrenzt,
oder aber auch die Virtuosität es zu gebrauchen. Das soll keine Lästerei sein,
sondern Arbeitsteilung. Ein Fußballer kann keine Bescheide schreiben und ich
kann den Ball nicht dahin schießen, wo er hin soll. :fussball02: .

Ich treffs Tor nicht, die Fußballer nicht den richtigen Ton 
:guckstduhier:
 .

Der Ball ist rund und ein Spiel dauert 90 Minuten!

In diesem Sinne:

to be continued......
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Liebes, ausgebeutetes Fußballvolk,

gestern entdeckte ich, was ich lange gesucht hatte. die wahren Absichten der
FIFA. Meine Vermutung, dahinter verstecke sich der Freundeskreis
internationaler Fußballfan Abzocker ist traurige Wahrheit:

Diesen Artikel entdeckte ich auf der Homepage von AOL:

Geldmaschine FIFA

Irrsinn: So kassiert der Verband ab

Neulich in Köln wunderten sich einige Anwohner, als sie ihre Briefkästen öffneten und
folgende Botschaft lesen mussten: Das "Nachsingen und -summen oder -pfeifen
von Werbemelodien der Nicht-FIFA-Sponsoren“ sei im Umkreis des Kölner WM-
Stadions zu vermeiden.

Ein Scherz, wie sich herausstellte, doch es erinnert schon in gewisser Weise an
das Geschäftsgebaren der FIFA. In den "Bannmeilen“ um die Stadien dürfen nur die
offiziellen Sponsoren werben - nicht einmal Milch darf an Spieltagen dort
ausgeschenkt werden, weil es das Revier von Coca-Cola ist.

Die FIFA kassiert ab, wo sie nur kann. Und das, obwohl der Fußballweltverband
juristisch nach dem Schweizer Vereinsrecht gebildet wurde, das heißt weder eine
GmbH noch Aktiengesellschaft, sondern schlicht ein Verein ist. Der satzungsmäßig
nicht profitorientiert sein soll.

Komisch, dass die FIFA allein die Eigenkapitalreserve bis Ende 2006 auf 450
Millionen Schweizer Franken (etwa 300 Millionen Euro) ausbauen wollte. Das Ziel
konnte dank optimaler Vermarktungsstrategie bereits Ende 2005 erreicht werden.
Im Tätigkeitsbericht an den 56. FIFA-Kongress heißt es: "Der Jahresüberschuss
2005 von 214 Millionen Schweizer Franken ist nach 141 Millionen in 2003 und
158 Millionen in 2004 ein absolutes Rekordergebnis.“ Die FIFA hat sich längst zu
einem mächtigen Wirtschaftsunternehmen entwickelt, das Profitmaximierung auf
ihrem Banner trägt.

Wer noch mehr wissen will: 
:guckstduhier: 

To be continued.......

Boshamer
13.06.2006 10:04

Hallo aus dem brüllewarmen Kierspe,

frag doch mal die Stadt Dortmund, was die FIFA da alle vorhatte...so abwegig
war die Postwurfsendung garnicht.

Gruß Boshamer
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Hi Folks,

die ham´s geschafft, die Buben vom Bäckermeister Klinsmann! Ich bin zu sehr
wortklaubender Beamter um ein Wir-Gefühl zu entwickeln, denn ich habe ja nicht
mitgespielt und wenn ichs hätte, wäre das Spiel verloren worden. In der Zeit, in
welcher der Odokor übers Spielfeld spurtet, komme ich gerade vom Tor bis zum
Ende des Strafraume. Ich würde aber unberechenbare Flanken schießen, denn ich
könnte selbst nicht berechnen, wo die ankommen.

War doch ein schönes Spiel, das ich ganz zeitsparend nur in den letzten 10
Minuten verfolgt habe. Es ist doch wichtig, den richtigen Zeitpunkt fürs Einschalten
des Gerätes zu wählen.

Am Nachmittag des betreffenden Tages hat mich mein Rechtsanwalt ganz
verblüfft, denn er fragte "wie gehts aus?". Dabei meinte er nicht die
Unterhaltsklage gegen meine Ex, sondern das WM-Spiel. Also Kopf schieflegen,
Fußballverstand in eine Gehirnecke laufen lassen und nicht bei der Unwissenheit
ertappen lassen. :party2:

Tja, sie gewinnen mit einem Tor Vorsprung. Aber wie hoch! Nachdem beim
ersten Spiel der Sturm gut drauf war, schießen sie drei Tore, bekommen aber
zwei. Ja, ja sagt mein fußballwissender Rechtsanwalt, der Klinsmann ist eben ein
Stürmer, der lässt die Buben laufen, von Verteidigung hat der keine Ahnung. Also
wir sind uns einig. Zum Abschluss gebe ich noch die alte Fußballweisheit zum
Besten. Auch wenns anders ausgeht, wer zum Schluss ein Tor mehr hat, hat
gewonnen.

Ich bin daher glücklich, zwar keine Ahnung vom Fußball, aber die Deutschen haben
ein Tor mehr als die Polen geschossen. Da sage noch einer, die Deutschen hätten
keine Ahnung von Ökonomie!

:4825:

to be continued......
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Hi Folks,

das letzte Wochenende hatte sicherlich einiges für Fußballfans zu bieten, selbst
nach einem, laut Radioberichten mittelmäßigen Spiel feierten Tausende Fans in
München, ganz Schwabing war abgesperrt.

Meine Sportdomäne, das Radfahren, hat mich vom Fußballkonsum abgehalten.
Eigentlich wollte ich beim Fahrradflohmarkt Kinderräder für meine Schwester
besichtigen, stattdessen kam ich selbst mit einen Schnäppchen zurück. Das musste
ich natürlich sofort von unnützen Anbauten befreien und an meine Bedürfnisse
anpassen. Da muss der Fußball zurückstecken. Immerhin habe ich eine Glocke
montiert, die wie ein Ball aussieht, allerdings wie ein Baseball.

Dass Geiz manchmal zwar geil sein kann, aber nicht selten in einer Enttäuschung
endet (es muss ja nicht gleich ein ejaculatio praecox sein) wurde hier bestätigt. Als
ich das Rad bereits bezahlt hatte, kam ein Mann, der auch vorher das Rad schon
begutachtet hatten und fragte: " was machen Sie mit dem Zettel, der am grünen
Trekkingrad hing?. Ich habe das Rad gekauft. Darauf der Andere, ich wollte mit
dem Besitzer noch über den Preis verhandeln. Tja, ich habs halt gleich gekauft, bei
einem Preis von 217,-- € gabs nichts mehr zu verhandeln, das Rad ist seinen Preis
wert. Zudem habe ich mitbekommen, dass der ehemalige Eigentümer eine
bestimmte Preisvorstellung hatte, die Verkäuferprovision für den Fahrradhändler
hinzurechnete und so auf den seltsamen Preis kam. Mit solchen Leuten, die
zudem zwei Scheinwerfer, zwei Rückleuchten und zwei Dynamos, allerdings falsch
verdrahtet, an ein Fahrrad anbauen, kann man nicht verhandeln.

Für die Fußballfans, die den im Gewitter erkämpften Sieg von Jan Ullrich im
Zeitfahren bei der Tour de Suisse und dessen Gesamtsieg sicher nicht
mitbekommen haben, ein Schmankerl vom Bayerischen Liedermacher Fredl Fesl:

Fußballerlied:

Vierundvierzig Fussballbeine
rasen hin und rasen her
denn das Spielfeld ist begrenzt
und das machts besonders schwer

Manchmal bleiben sie auch stehen
oder treten nach dem Ball
das kann jeder selbst entscheiden
das ändert sich von Fall zu Fall

Einer ist meist schwarz gekleidet
hat ein Ding auf dem er pfeifft
und die Spieler sind beleidigt
wenn er in die Tasche greift

Denn da drin da hat er Karten
gelb und rot - recht gut gemischt
die zeigt er dann dem Spieler,der auf seinen Gegner drischt

Plötzlich Müllerts vor dem Kasten
das Volk schreit "Uwe!" wie mir scheint
da schießt der Müller glatt daneben
denn er war ja nicht gemeint

Jedes Spiel ist mal zu Ende
denn die Spieler werden matt
morgen liest man in der Zeitung, wer das Match gewonnen hat

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=327
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Am Ende der Meisterschaft
weiß man wer am meisten schafft
wer der Meister ist auf der Welt
der kriegt auch das meiste Geld

Mit Geld da kann man alles kaufen
auch Menschen die dem Ball nachlaufen...

(schon über 25 Jahre alt, aber immer noch aktuell)

to be contunued.....

Ingolstadt
21.06.2006 12:24

Hi Folks,

gestern war der große Tag, Deutschland ist Gruppensieger! :super:

Es geht ein Ruck durch Deutschland, die Pessimisten wurden Lügen gestraft,
schließlich war die überwiegende Meinung, die schaffen nicht mal die Vorrunden.
Soviel zum Wert der "Herrschenden Meinung", nachher wills keiner gesagt haben.

Vom Spiel selbst habe ich nicht viel mitbekommen, denn der Public Event mit
Public Viewing, Public Schwitzing und Public Besäufning, läuft zwar direkt vor
meinem Fenster ab, aber ich kann weder den Kommentar hören, (Halleffekt mit
toten Wellen etc.) noch auf die Leinwand blicken. Dafür war aber der Schrei aus
2000 Kehlen lauter als der Presslufthammer bei der Rathausrenovierung.

Vom Rest des Spieles habe ich dann nichts mehr mitbekommen, denn als Fußball-
Dilletant habe ich für 17.00 Uhr einen Termin für eine Apothekenabnahme
vereinbart. Ich konnte daher während der Dienstzeit meinen Lieblingssport ausüben
und zur Apotheke radeln. Eine Apothekenbesichtigung passt ja auch viel besser
zum Radsport, denn ohne Doping (natürlich nur Mineral-Elektrolyte für die
Trinkflasche) geht da gar nichts. Interessant ist auch die Auswahl an
Sonnenschutzmitteln, Pflastern und Verbänden. Für kilometergeile
Langstreckenfresser gibts auch passende Windeln.

Die Besichtigung endete 18:00 Uhr, das Spiel 3:0, eine gute Voraussetzung für
das Spiel gegen die gelb blauen IKEA-Kicker.:fussball03:

Dieses Spiel müsste übrigens in Ingolstadt stattfinden. Unsere Festung wurde im 30-
jährigen Krieg erfolglos von den Schweden belagert. In unserem Stadtmuseum
steht heute noch der Schwedenschimmel, ein präpariertes Pferd aus dieser Zeit.
Angeblich hat ein Ingolstädter Kanonier mit einem Falkonett dem schwedischen
König Gustav Adolf dessen Pferd unter dem Hintern weggeschossen, als dieser
die Belagerungsfront inspizierte.:pferd02:

Unsere Jungs sollten sich daran ein Beispiel nehmen, aber dabei zielgerichtet am
schwedischen Torwart vorbeischießen, wenn dieser vor seiner Torfestung
steht.:fussball02: Es muss doch einen Unterschied zwischen einem Fußballspiel
und kriegerischen Handlungen geben.

viva, vince Germania!

:fussball01:

to be continued...........

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=327


Autor Beitrag

Bresgen
21.06.2006 14:51

Hallo aus Euskirchen,

mein Kollege informierte mich gerade über einen wichtigen Hintergrund zum
nächsten Spiel der deutschen Nationalmannschaft:

Die Deutschen haben Hooligans, die Engländer haben Hooligans... warum haben
die Schweden keine Hooligans?

Ingolstadt
22.06.2006 10:54

Hi Folks,

ich habe zwar auch zwei Schwestern im besten Alter, eine geschieden, die
andere kurz davor aber so weit wie auf dem Bild im Anhang würde ich nicht gehen.

Meinen Chef will wohl keiner haben.

to be continued.....

Stadt Kassel*Fricke
23.06.2006 11:02

@ Kollegin Bresgen:

Grandiose Karikatur; fehlt nur noch, dass die Schweden-Kicker auch noch ihr
eigenes Tor zusammenschrauben wollen. :D

Viele Grüße :greet:
Frank F. aus K.

Jörg Wiesemeier
23.06.2006 11:27

Ey, macht mir meine Lieblingsausländer nicht schlecht. Die behandeln mich in
ihrem Land auch immer sehr gut.

Einzigstes Wehrmutströpfchen: Die Schweden können genausowenig wie die
Bayern ein gutes Bier brauen. Alles muss man mitschlören!

Ingolstadt
23.06.2006 11:44

Hi Folks,

für einen Bayern liegt Hamm ja schon in Südschweden, Koll. Wiesemeier besucht
daher nicht die Fremde, sondern seine Landsleute.

Bezüglich des Bieres kann man ja verschiedener Ansicht sein, aber das ist ja wohl
keine Qualitätsfrage (immerhin wird deutsches Bier nach dem Bayerischen
Reinheitsgebot gebraut, verkündet von Herzog Wilhelm IV am 
Georgitag anno Domini 1516 in Ingolstadt
), sondern eher eine Geschmacksfrage. (Das ist Geschmackssache sagte der
Affe und biss in die Seife). Watt dem ein sein Uhl, ist dem Andern sein Nachtigall,
sagt man im Norden. Aber warum diskutieren, denn die einzige Brauerei
Norddeutschlands scheint ja in Oelde zu stehen.

Wenigstens bezüglich der Fifa WM sind wir uns einig, das amerikanische
Budweiser hat in Deutschland nichts zu suchen. Wenn wir gelbes, gefärbtes
Wasser trinken wollen, nehmen wir dazu Ahoi Brause.

Ansonsten wünsche ich ein schönen Fußballwochenende, die schwarz rot goldenen
werden es den blau-gelben Wikingern schon zeigen. Schon Gustav Adolf hats
versucht und ist gescheitert.

Sollte ich mir das Spiel morgen reinziehen (mit bayerischem Bier aus den
Felsenkellern des Fürsten von Wallerstein) werde ich .......

to be continued......

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=208
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=327
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=307
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=327
http://www.bierundwir.de/geschichte/reinheitsgebot.htm


Autor Beitrag

Stadt Kassel*Fricke
23.06.2006 11:46

Hej, Kollege Wiesemeier.

Nichts für ungut.

War mal selbst für drei Wochen in einem Ferienlager in der Nähe unserer Kasseler 
Partnerstadt Västerås
.

Hat mir alles sehr gut gefallen - auch das Bier - bis auf die mykke myggors. :)

Gruß
Frank

Jörg Wiesemeier
26.06.2006 06:45

Hej aus Hamm,

na ja, die Ketzerei mit dem Bier nehme ich nach der "Backpfeife" des Kollegen
Kirchhammer zurück. Zu dem Fußballspiel am Samstag stand hier ein toller Spruch,
angelehnt an eine große schwedische Kaufhauskette, in der Zeitung:

"Lebst du noch oder gehst du schon"!

Und die Schweden gingen.

Nur noch 3 Spiele und wir sind "hoffentlich" Weltmeister!

Stadt Kassel*Fricke
26.06.2006 09:10

Einen sonnigen guten Morgen aus Kassel!

Ich weiß garnicht, warum alle so auf den Knäcke-Kickern herumhacken. ?(
Schließlich sind doch die Schweden ihrer Rolle als "Geh Heim"-Favoriten gerecht
geworden. :D
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Ingolstadt
26.06.2006 11:21

Hi Folks,

das war doch ein super Wochenende, nicht nur für Fußballer, sondern auch für
Sonnenanbeter, Luft- und Wasserbader, Radfahrer, Surfer, Cabriofahrer etc... .

Deutschländ wächst dank Fußball über sich hinaus. Endlich darf man seinen Garten
beflaggen, ohne als Nationalist verachtet zu werden (die Nazis hatten im übrigen
eine Schwarz-Weiss-Rote Fahne, Schwarz-Rot-Gold sind die Farben der
demokratischen Revolution von 1848!), sein Gesicht und seine Haare färben,
wildfremde Menschen auf der Straße küssen und umarmen, wie die Australier
saufen, wie die Italiener und Türken durch die Straßen hupen, nur beim Gesang
sind die Tommies (Engländer) noch besser, aber das lernen wir auch noch,
schließlich war Wagner ja auch ein Deutscher.

Trotz allem bleibe ich beim Fußball neutral, das versaut einem aber auch das
schönste Spiel. Die erste Halbzeit des Deutschland-Schweden Spieles habe ich
nicht richtig mitbekommen, da ich gleichzeit meinem Hobby Nr. 1 frönte (nicht was
ihr jetzt denkt!) und mein Fahrrad getunt habe. Die zweite Halbzeit bestand ja
hauptsächlich aus langen Pässen und Fernschüssen, vielleicht bekommen die
Prämien für die weiteste Flanke und das erste Tor, direkt aus 50 m Entfernung.
Aber trotzdem, ein Spiel das toll anzuschauen war. Wie immer, die Deutschen
sind eine Turniermannschaft, denn wenn die Deutschen sich mal für etwas
begeistern, dann mit deutscher Gründlichkeit.

Da muss es uns vor den nächsten Gegnern nicht bange werden, Argentinien tat
sich ziemlich schwer mit Mexico, denn die haben wirklich toll gekämpft, viva
Zapata! Das Spiel gegen Deutschland werden die Argentinier verlieren, denn die
Spielanlage ist die gleiche, aber Deutschland hat das Glück und den Zug.

Am besten war wohl das Spiel Holland-Portugal, da war, abgesehen vom grünen
Untergrund nur wenig Unterschied zu einem Eishockeyspiel festzustellen.
Crosscheck, Bodycheck, unerlaubter Körperangriff, hohes Bein, der Eishockey-
Strafenkatalog hätte auch hier gepasst. Nur dass es beim Fußball keine Zeitstrafen,
sondern nur Matchstrafen (rot) und Spieldauerdisziplinarstrafen (gelb-rot) gibt.
Die Fouls waren auch echt, den sonst habe ich oft den Eindruck, dass einige
Spieler nicht nur Fußball-, sondern auch Schauspieltraining nehmen, die Theatralik
bei zufälligen Berührungen bekommt ein echter Schauspieler nicht so gut hin.

Mal sehen, welche Show uns noch geboten wird, die Spannung steigt
unaufhörlich. Da kann ja Hollywood noch etwas lernen. Deutschland, wir sind
wieder wer!

Das mit dem Bier hat am Samstag leider nicht geklappt. Mit alkoholfreiem Fitness-
Wasser macht Fußballkucken keinen Spass, man erkennt noch zu viele Fehler im
Spielaufbau. Aber morgen und übermorgen nehme ich frei, da werde ich den
verpassten Einkauf vom Samstag nachholen.

Apropos Bier, ich lasse jedem seinen Geschmack, denn über Geschmack kann
man nicht streiten. Ich persönlich mag normalerweise kein norddeutsches Pils, das
ist mir zu herb. Das heisst aber nicht, dass dieses Bier nichts taugt, es entspricht
nur nicht meinem Geschmack. Wenn ich mich aber im Norden aufhalte, schmeckt
es mir, denn das Sein bestimmt das Bewusstsein. Bestimmte Dinge gehören an
bestimmte Orte, denn es hat schon einen Grund, dass die Bayern keinen
Salzwasserfisch zubereiten können (außer "Steckerlfisch", an einem Stab über
Holzkohle gegrillte Makrele), und die Norddeutschen von Knödeln normalerweise
die Finger weglassen.

Allora amici, vinceremo verso l´Argentina, viva Germania!
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to be continued......

Felix Krämer
26.06.2006 12:04

Hurra!

Deutschland - IKEA 2:0

die haben wir richtig vermöbelt....:D

Bis bald

Felix Krämer

casadebaer
26.06.2006 12:31

Seit dem Spiel gegen Schweden hat mich das Fieber nun auch gepackt.
Hab mir nun auch eine Deutschlandfahne ans Auto gemacht.

Siehe Bild

beppo
26.06.2006 13:50

Weiss zufällig jemand, wie das Spiel "Holland : Portugal" ausgegangen ist?

:fahrrad: :prost: :prost: :prost: :huepf1: :huepf1: :huepf1: :huepf1: :huepf1: :big-
bye: :band03: :ciao: :laola04: :haue: :luftballons: :saufbrueder: :prost03: :super:
:troest: :clowngefrueh:

Boshamer
26.06.2006 14:00

Hallo Beppo,

nach Toren: 1:0 für Portugal nach einem herrlichen Tor von Maniche.

nach Karten: ein hervorragendes 7:5 für Portugal was die gelben Karten anging
und ein gerechtes 2:2 was die Gelb-roten Karten anging.
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Ingolstadt
26.06.2006 14:11

Hi Folks,

es gibt sie, die Fanseite: 
http://www.fussball-ist-unser-leben.de

:blob16:

Hätte ich nicht geglaubt, aber dahinter versteckt sich ein Film, für Fußballfans,
besonders die von Schalke.

Die AOL-Arena (war doch mal die Arena auf Schalke) Ist wahrscheinlich das
schönste an Gelsenkirchen. War schon mal dort, vom zweiten Weltkrieg und den
Stadtplanern gründlich versaute Stadt, aber bei meinem Aufhenthalt habe ich mir
das "Zentrum" von Gelsenkirchen in einer Kneipe mit eigener Brauerei schön
saufen können. Aber wer nur für den Fußball lebt, hält es auch im in einer
Retortenstadt aus.

:weizenbier:

Die Seite hat hier aber was besonderes zu bieten: 
http://www.fussball-ist-unser-leben.de/seite/zitate
 :b_oops:

:fussball03:

Man sollte nicht davon ausgehen, dass Fußballer nicht denken, aber wenn ich 90
Minuten über einen Fußballplatz hetzen müsste, nichts zu trinken bekomme und
dann noch in größter Hitze die Fragen eines ahnungslosen Reporters beantworten
müsste, käme auch nichts gescheites dabei heraus.

Andererseits gibts auch dazu einen Spruch;

Die Intelligenz des Agronomen ist oft umgekehrt reziprok zur Größe seiner Produkte.

:kopfkratz:

to be continued......

Boshamer
26.06.2006 14:30

Lieber Thomas,

auch als eingefleischter Fan des FC Bayern weiß man hier, dass die AOL-Arena in
Hamburg steht und nicht in Gelsenkirchen. Das war mal das Parkstadion. Und
der Film ist in der Tat eine Homage an den FC Schalke 04, das ist richtig. Ich
glaube, Uwe Ochsenknecht hat da mitgespielt.

Aber ist ja auch egal, Hauptsache, wir gewinnen gegen die auch nicht
überzeugenden Gauchos mit 2:1

Grüße aus dem Sauerland
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BE-DE
26.06.2006 14:38

:moin: :moin: von der Delme,
wieso hoffentlich  ?( :kopfkratz:
Nachdem, was man so als objektiver Fan an anderen spielen und
Mannschaftsleistungen gesehen hat, gibt es da ja kaum noch eine Frage, wer
den Pokal im Lande behält. Deutschland, Allemagne, Germany, Germania....
:applaus: :respekt: :anbeten:
Außerdem hat man als deutscher Fan die deutsche Mannschaft bis zum Finale auf
einer Leinwand , egal welcher Art zu verfolgen. Für uns normales Fußvolk gibt es
sowieso keine Möglichkeiten, an Karten ranzukommen, geschweige denn diese
auch noch zu bezahlen, oder? Also: dreimal schauen wir's uns noch an, heißa
dann jubeln wir mit Klinsmann.
Mal ehrlich: Ist doch schon schade, dass engagierte und motivierte Mannschaften
aus Afrika oder Asien oder Latein- bis Mittelamerika schon nach Hause mussten
und andere sog. Große sich da irgendwie durchmogeln mit Leistungen, welche das
Zuschauen zur Qual werden lassen. Ergo kommt zwangsläufig nach Wir sind
Deutschland, Wir sind Pabst, jetzt Wir sind W..........

Ingolstadt
26.06.2006 14:46

Hi Folks,

ich nehme alles zurück, meine Erinnerung war durch Alkohol und Heimweh getrübt.
Das sieht man doch daran, dass ich alle Arenen durcheinandergebracht habe.

Also, das Ruhrgebiet ist in Wirklichkeit viel grüner als man es sich als Bayer
vorstellen kann. An den Trabantenstädten und den seelenlosen Innenstädten sind
nicht die dort wohnenden Menschen, sondern der 2. Weltkrieg und die
Nachkriegsarchitekten schuld. Die Leute aus dem Pott können nicht nur besser
Fußballspielen, sondern auch schönere Brieftauben züchten als der Rest des Landes.

Meine nächste Radtour fahre ich auf dem Ruhrtalradweg - Infos hier: 
:fahrrad04: -
, soll gut gegen Vorurteile sein. Vielleicht will mich ja jemand aus dem Forum
begleiten oder beherbergen, dann werde ich hier berichten.

Also Fußballerland, ich komme!

to be continued.....

Antonia Thien
26.06.2006 14:57

Auch hi,

die Schleimerei geht ja jetzt wohl ein bisschen weit: "Die Leute aus dem Pott
können nicht nur besser Fußballspielen....";)

Der bislang beste Stürmer/Spieler der ganzen WM Miroslav Klose ist gebürtiger
Pole und spielt bei Werder Bremen (noch)! Dies für uns Leute jenseits des Potts!:D

Viele Grüße
Antonia Thien

P.S. Schade, dass wir ohne Holland nach Berlin fahren!:)
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Ingolstadt
26.06.2006 15:04

Hi Folks,

ich tue alles um meinen Ruf als Fußball-Dilletant zu festigen, dann wird die
Kolumne viel glaubwürdiger. Alber auf Schalke gibt es auf jeden Fall Super-
Durchblicker:

Zitat Nr. 13 aus Fußball ist unser Leben:

Schalke:

Auf die Kohle, die der Ernst Kuzorra hochgeholt hat, konnze kein Funt Ärpsen heiß
kriegen.

to be continued......

Jörg Wiesemeier
26.06.2006 15:32

Nach dem Bau der Arena auf Schalke sollte das Stadion eigentlich auch einen
Frauennamen bekommen.

Einziger Vorschlag: Dem Ernst Kuzorra seine Frau ihr Stadtion!

Nun heißt es doch anders!

Bresgen
26.06.2006 15:45 quote------------------------

Original von Jörg Wiesemeier
Nach dem Bau der Arena auf Schalke sollte das Stadion eigentlich auch einen
Frauennamen bekommen.

Einziger Vorschlag: Dem Ernst Kuzorra seine Frau ihr Stadtion!

Nun heißt es doch anders!
-----------------------------

 :huepf1:

Obwohl der Vorschlag doch gar nicht so schlecht ist, dann hätte das Stadion doch
wenigstens einen lokalen Bezug.

Als nicht Dauer-Fußball-Fan (nur bei der WM jetzt habe ich schon mehr Spiele
gesehen, als in den letzten Jahren zusammen) kann ich so Namen wie AOL-
Arena auch nicht mehr zuordnen. Da fand ich ein bißchen Lokalkolorit doch
wesentlich schöner.

 :saufbrueder: Herr Wiesemeier, schon gemerkt, ich zanke diesmal nicht !  :D

(noch-)Sonnige Grüße aus Euskirchen (der Himmel sieht wieder leicht verdächtig aus)
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OJ Neuss
26.06.2006 16:03

So, gezz abba ma langsam,

bevor mein Blau-Weißes Herz weiter bluten muss:

Die neue Arena auf Schalke heißt: Veltins-Arena.

Dat dat ma klar is.

Potts-Arena hätte auch gut geklungen, aber die waren wohl zu geizig.

"Dem Ernst Kuzorra seine Frau ihr Stadion" ging nicht, weil der Ernst mal kurz die
Dortmunder (pfui) trainiert hat.

Aber der Name Kuzorra wird auch so im Zusammenhang mit dem Schalker
Kreisel, den dieser mit seinem Schwager, Fritz Szepan, praktiziert hat, in
Erinnerung bleiben.

Zu Werder Bremen äußere ich mich erst wieder, wenn die einen neuen Trikot-
Sponsor gefunden haben, die Flachpfeifen:wut:.

Jürgen Schmitz

Bresgen
26.06.2006 16:10 quote------------------------

Original von OJ Neuss

die neue Arena auf Schalke heißt Veltins-Arena.

Dat dat ma klar is. 
-----------------------------

Abba watt is denn daran Lokalkolorit - die kann doch überall stehen !
Arena auf Schalke - das war wenigstens noch ein Name !! :D

quote------------------------
Aber dessen Namen wird auch so im Zusammenhang mit dem Schalker Kreisel,
den dieser mit seinem Schwager, Fritz Szepan,

-----------------------------

??????????

Zu viel gefeiert ? Wo ist denn der Rest ?
:laeufer: Ich werde jetzt jedenfalls mal nach Hause fahren und wieder mal Fußball
schaun.

Tschüß aus Euskirchen. :greet:

Ps.: Während ich schreibe zu editieren giltet nicht, pfui !! :D
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OJ Neuss
26.06.2006 16:21

So nachdem hier mal wieder alles gehangen hat noch mal:

So, gezz abba ma langsam,

bevor mein Blau-Weißes Herz weiter bluten muss:

Die neue Arena auf Schalke heißt: Veltins-Arena .

Dat dat ma klar is.

Potts-Arena hätte auch gut geklungen, aber die waren wohl zu geizig.

"Dem Ernst Kuzorra seine Frau ihr Stadion" ging nicht, weil der Ernst mal kurz die
Dortmunder (pfui) trainiert hat.

Aber der Name Kuzorra wird auch so im Zusammenhang mit dem Schalker
Kreisel, den dieser mit seinem Schwager, Fritz Szepan, praktiziert hat, in
Erinnerung bleiben.

Zu Werder Bremen äußere ich mich erst wieder, wenn die einen neuen Trikot-
Sponsor gefunden haben, die Flachpfeifen:wut: .

 
quote------------------------
 ??????????

Zu viel gefeiert ? Wo ist denn der Rest ?
 
-----------------------------
 
Ich hab nicht zu viel gefeiert aber wahrscheinlich die Kollegen der
Datenverarbeitung. Ich habe Bereitschaftsdienst, und wenn die Kiste noch mal
hängen bleibt, geht der Kollegenkreis für die nächsten sechs Wochen per PsychKG
in den Zwangsurlaub und sieht den Rest der WM in rosa.:schimpf:

Jürgen Schmitz
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Ingolstadt
26.06.2006 16:34

Hi Folks,

das Forum nützt auch Fußballdilletaten wie mir. Nachdem ich bisher nur den
"Belgischen Kreisel" aus dem Radsport kannte, weiss ich jetzt auch über den
"Schalker Kreisel" Bescheid:

Zitat aus Wikipedia, der freien Enzyklopädie:

Der Schalker Kreisel ist eine Spielform im Fußball.

In den zwanziger Jahre des 20. Jahrhunderts schuf die Schalker Mannschaft um
Ernst Kuzorra und seinen Schwager Fritz Szepan den Schalker Kreisel. Der
Schalker Kreisel ist ein Passspiel mit direkten kurzen Pässen, basierend auf dem
schottischen Kurzpassspiel. Charakteristisch für diese Form des Zusammenspiels
war das aktive Freilaufen des nichtballführenden Mitspielers, um dem
Ballbesitzenden permanent mehrere Anspielstationen zu bieten, und so den Ball
quasi in das Tor des Gegners zu tragen, mit dem Ideal alle Gegner ausgespielt
zu haben und den Ball in das leere Tor des Gegners zu schieben.

Diese Taktik war damals in Deutschland noch unbekannt und wurde durch die in
Dortmund geborenen und in Großbritannien arbeitenden und nach dem Krieg
ausgewiesenen Brüder Hans und Fred Ballmann nach Schalke gebracht. Durch
ihren verwirrenden Charakter für den Gegner, kam man auf den Begriff "Schalker
Kreisel" oder "Die Schalker kreiselten wieder". Mit dem Schalker Kreisel wurde
Schalke in den dreißiger und vierziger Jahren aufgrund der attraktiven Spielweise
in Deutschland sehr populär und erfolgreich.

"Aufs Tor zu schießen und nicht noch einmal abgespielt zu haben, war verpönt",
wurde die Spielweise von einem Mitglied dieser Schalker Mannschaft in dem
Buch "100 Schalker Jahre" zitiert. Dadurch konnte es allerdings auch geschehen,
dass die Schalker bei aller Überlegenheit und Eleganz "vergaßen", Tore zu schießen
und die Zielstrebigkeit vermissen ließen.

Die Stadionzeitung des FC Schalke 04 trägt zudem den Namen Schalker Kreisel.

Allet klar, Kumpels?

In Berlin, dem letzten Auftritt unserer Jungs im Endspiel gibt es auch einen
Kreisel, den "Steglitzer Kreisel", aber das ist eine ganz andere Geschichte.

to be continued.....

Jörg Wiesemeier
26.06.2006 21:41

Also, lieber Kollege Kirchhammer,

ich frage mich doch immer wieder, wieviele Sekretärinnen du beschäftigt hast, die
dir 

a) alles raussuchen, was sich lohnt zu kommentieren oder zu beantworten und
b) alles für einen Kommentar, eine Satire oder eine fundierte Antwort notwendige
mit Paragraphen, Fußnoten etc. raussuchen und  
b) den Text dann noch fehlerfrei und sauschnell schreiben und mit passenden
Icons versehen.

 :respekt:

Ich muss das immer alles ganz alleine machen  :schimpf:
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Bresgen
27.06.2006 07:41 quote------------------------

Original von Jörg Wiesemeier
Also, lieber Kollege Kirchhammer,

ich frage mich doch immer wieder, wieviele Sekretärinnen du beschäftigt hast, ...
-----------------------------

Diese Frage stelle ich mir auch schon lange.

quote------------------------
Ich muss das immer alles ganz alleine machen :schimpf:
-----------------------------

Ich auch !!!
Und ich bin jetzt zu allem Überfluss auch noch Einzelkämpfer, da mein Kollege
aufgehört hat und ein Nachfolger voraussichtlich frühestens in 2 Monaten hier
aufläuft.  :heul:

Außerdem habe ich ab heute 8 Wochen lang das große Vergnügen, jeden Dienstag
auf ein NKF-Seminar zu müssen (Neues Kommunales Finanzmanagement sprich:
doppelte Buchführung), obwohl ich damit überhaupt nichts zu tun habe. Aber da hat
man mal wieder schamlos meinen Urlaub ausgenutzt und mich in Abwesenheit
zum Ansprechpartner bestimmt und mir diesen Sch.... aufs Auge gedrückt.

@OJ Neuss

quote------------------------
Die neue Arena auf Schalke heißt: Veltins-Arena .
-----------------------------

Nun schreien Sie doch nicht so, ich habs ja verstanden !
Aber ich hatte auch gar nicht behauptet, dass die Arena auf Schalke AOL-Arena
heißt, sondern nur ganz allgemein erklärt, dass : "Als nicht Dauer-Fußball-Fan (nur
bei der WM jetzt habe ich schon mehr Spiele gesehen, als in den letzten Jahren
zusammen) kann ich so Namen wie AOL-Arena auch nicht mehr zuordnen. Da
fand ich ein bißchen Lokalkolorit doch wesentlich schöner."  :D

Also gar kein Grund zum Schreien oder gar weinen, ich habe den Schalkern gar
nichts getan.

Ich wundere mich gerade, wieso das hier so gut fluppt, obwohl ich nach dem
gestrigen Tag extrem fußballgeschädigt bin.
Erst kriege ich einen Affen, dass 10 Sekunden vor Spielende ein Elfmeter
gegeben wird und dann trifft der auch noch!
Hätte der doch genausogut daneben schießen können, die Schweizer wissen, wie
das geht, und nicht nur die!

Dann dauert das zweite Spiel auch noch Stunden. Da habe ich mich geärgert,
nicht schon während des Spiels ausgeschaltet zu haben, wo es mich ohnehin
gelangweilt hat. Aber wenn ich einmal bis zum Ende gucke, dann will ich auch
alles wissen. Nee, watt en Drama.

Ich hoffe mal dringend, dass wenigstens Brasilien gegen Ghana heute spannend
wird, sonst schaue ich mir das zweite Spiel glaube ich doch nicht mehr an. Wenn
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man morgens die Augen quer stehen hat vor Schlafmangel, soll es sich ja
schließlich wenigstens gelohnt haben.  :applaus:

Müde Grüße aus Euskirchen.

OJ Neuss
27.06.2006 08:24

Guten Morgen aus Neuss,

quote------------------------
 Da fand ich ein bißchen Lokalkolorit doch wesentlich schöner."

-----------------------------

Lokalkolorit (frz. couleur locale: örtliche Färbung)

Veltins gibt es u. a. im Lokal, und wenn man genug davon intus hat, ist man
schon an Ort und Stelle blau.

Ich finde, das passt.:D

Bier und Fußball gehören einfach zusammen. Als Fan kann man Fußball mit einem
schönen Bier einfach noch mehr genießen und nach einem Sieg diesen auch noch
schön begießen.

Wie traurig ist da ein Name wie Allianz-Arena.

Was wollen uns die Bayern und die 60er damit sagen? Wo ist die Message?

Reduzieren die zukünftig nach jeder erfolgreichen Saison die Anzahl Ihrer Spieler
und schicken die ausgemusterten zur Arge?

Bei dem Namen und den aktuellen Schlagzeilen möchte man sich einen
Schraubenschlüssel nehmen und 7.500 Sitzplätze (insbesondere im VIP-Bereich)
abschrauben.

Jürgen Schmitz

Bresgen
27.06.2006 08:28 quote------------------------

Original von OJ Neuss
Veltins gibt es u. a. im Lokal, und wenn man genug davon intus hat, ist man
schon an Ort und Stelle blau.
-----------------------------

 :applaus:     :huepf1:    :laola04:

Sehr schön, mein Tag ist gerettet!

Begeisterung aus Euskirchen

OJ Neuss
27.06.2006 08:36

Liebe Frau Bresgen,

ich war noch nicht fertig. Ich editiere nun mal gerne.

Jürgen Schmitz
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BE-DE
27.06.2006 09:05

:moin: :moin: von der Delme,
es ist tatsächlich schon  8o schocking, was einige Mannschaften bei der WM so
abliefern :schimpf: und damit auch noch weiterkommen :wut:.
Man erwartet schon bald gar kein schönes Fußballspiel mehr ;(, außer unsere Jungs
sind dran :fussball01:
Gut, dass einem auch zu Hause immer noch nebenbei etwas zu tun einfällt, was
einem von durchgehender Langeweile befreit :seufz:. Gesetern habe ich beim
Spargelsuppe kochen :koch04: immer wieder mal bei Italien-Australien
reingesehen und fast immer waren die Aussis gerade am Drücker, was mich schon
stutzig machte :kopfkratz: ?(. Gehörte nicht mal die Squadra Azzurrra zu den
Großen, die nach Leistungsfußball zumindest im Halbfinale vertreten sind? Mithilfe
des Elfmeters Gottes haben sie ja nun doch die Chance nach dem
Minimalistenprinzip, aber ohne jeden Schönheitspreis :big-daumenrunter:.
 Na ja und am Abend erst Not gegen Elend oder wie hießen noch die beiden, die
nach 120 Minuten Rot schiebt zu Gelb, Gelb schiebt zu Rot, Rot schiebt
zu.....sogar von 10 Elfmetern nur insgesamt drei versenkt haben? :kopfschuettel: 
Da hoffe ich nur noch, dass die schönen Spiele der Unserigen Jungs mit dem Pott
belohnt werden. :eiei:
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Ingolstadt
30.06.2006 15:29

:party2: Hi Folks,

ich habe zwar zehn Sekretärinnen, (sind allerdings an meiner Handwurzel
angewachsen und heissen bei Normalos "Finger":freak: ) aber keine Haushälterin.
Daher am Dienstag die Wohnung geputzt, :buegeln: und am Mittwoch die
Weichen für weitere Fortbildungskurse gestellt. Der intensive Kontakt mit meinen
bayerischen Kollegen aus der Praxis schult das Denken, konfrontiert einen mit
den unmöglichsten Fragen, dann kann man fast alle Fragen des Forums aus dem
Stehgreif beantworten. Den Rest habt ihr der 42 Stunden Woche für Beamte zu
verdanken, deshalb sitze ich immer noch im Rathaus und schwitze mir einen
ab:bpc01: .

Aber "König Fußball" lässt mich nicht im Stich. Vor meinem Fenster, auf dem
Rathausplatz sammeln sich die Fußballfans, jetzt um 14.30 Uhr sind schon etwa 2
000 Schwarz-Rot-Gold geschmückte Fans anwesend und lauschen den Klängen
einer typisch Bayerischen Country, Western und Bluegrass-Amateurkapelle. Die
Steelguitar wimmert, der Sänger versucht sich an Willi Hall oder Hank Snow zu
messen, aber die Akustik versaut ihm alles.

:band2: (gerade läuft "sweet home alabama", bedeutet für die Argentiner "dulce
cuna Montevideo" denn die müssen morgen heimreisen)

Am Mittwoch war ich sogar in München auf dem Olympiagelände um den dortigen
Fan-Park mit unserem zu vergleichen. Die Umzäunung und die Kontrollen :gate:
sind die Gleichen, aber das Olympiagelände hat natürlich ein anderes Flair. War
zwar nichts los, da spielfrei, aber die Versorgungsstände mit Delikatessen aus der
ganzen Welt waren offen:brotzeit: . Meine Fußball-Linie (sieht aus, als hätte ich
beim Fußballtraining den Ball verschluckt) verbot mir aber sinnliche Genüsse. Wenn
ich Fußballfan wäre, hätte eine Tour durch alle Fan-Areas mit Public Viewing schon
einen gewissen Reiz.

Der Countdown läuft, noch 2 1/4 Stunden bis zum Anstoß, werde versuchen auf
dem Heimweg einen Fußball-Virus aufzuschnappen. Da ich zwischenzeitlich einen
Kasten mit Landsknecht-Bier und Fürst Wallerstein "Zwickel" des 
Fürstlichen Brauhauses Wallerstein
 mein eigen nenne werde ich zumindest die 2. Halbzeit genießen können. Dazu ein
selbst gekochtes :koch04: Chili, das ist doch Deutsch-Südamerikanische
Freundschaft.

Genug getippt, meine Sekretärinnen fordern eine Kaffeepause.:chor:

Freue mich auf einen Sieg unserer Buben und eure Kommentare zum Spiel. Die
Band spielt gerade "Bad moon rising", das gilt natürlich nur für den Mond über
Argentinien.

Übrigens, heute im Morgenmagazin wurde ein schöner Name für unsere Mannschaft
gesucht. So wie der "Squadra Azurra" der Italiener. Nachdem die Jungs nach
manchen Vorbereitungsspielen bereits als "Gurkentruppe" tituliert wurden, sollte
jetzt ein Name gefunden werden, der jedes Fußballerherz erwärmt. Auf gehts, ich
will eure Geistesblitze!

:gruebel2: :Frage: :click:

to be continued......

PS:

Tausend Kehlen singen gerade: 54, 74, 90, 2006............
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Jörg Wiesemeier
01.07.2006 02:00

Wie wäre es mit

"Die Helden von Berlin"? Hat was von "Wunder von Bern", fängt auch mit b an und
die Jungs werden mit 2 : 1 gegen Brasilien Weltmeister.

Konnte das Spiel heute leider nur im Radio verfolgen, da Nachtschicht. Jetzt ist
Schluss.

Gute Nacht!! Schade, der Smileymaker hat auch schon Feierabend. Kann die
kleinen süßen Dinger leider nicht aufrufen.

Bresgen
03.07.2006 08:09 quote------------------------

Original von Jörg Wiesemeier
.. und die Jungs werden mit 2 : 1 gegen Brasilien Weltmeister.

Konnte das Spiel heute leider nur im Radio verfolgen, da Nachtschicht. Jetzt ist
Schluss.

Gute Nacht!! Schade, der Smileymaker hat auch schon Feierabend. Kann die
kleinen süßen Dinger leider nicht aufrufen.
-----------------------------

Das dürfte wohl ein technisches Problem werden, die sind nämlich auch
ausgeschieden   :applaus:  :applaus:  :applaus:

Da waren wohl nicht nur die smileys sondern auch die aktuelle Berichterstattung
im Radio ausgefallen, oder haben die ein anderes Spiel übertragen ??  :huepf1:

Aber Helden von Berlin ist nicht schlecht, obwohl die das Spiel auch ein wenig
nervenschonender hätten gestalten können.

Übrigens, liebe Kollegen, wir (mein Mann und ich als überzeugte Weintrinker und
nicht Bier-Möger) haben zu den letzten Spielen Bier getrunken !
Hat sogar gut geschmeckt !
Jetzt aber keinen Herzinfarkt bekommen, wenn ich sage, dass es Köstritzer
Schwarzbier war - schmeckt leckaaaaaaaaaaa!  :des nemma:

Noch leicht schläfrige Grüße aus Euskirchen.

Boshamer
03.07.2006 08:42

:moin: zusammen,

habt ihr das Theater wegen der Schlägerei Deutschland - Argentinien mitgekriegt?
Die Italiener 8o haben scheinbar Fernsehbilder ausgegraben, wo Herr Frings
dem Herrn Cruz von Argentinien ein paar gepfeffert haben soll :kopfkratz: . Der
Argentinier hat aber garnichts mitgekriegt davon.

Da frage ich mich doch wirklich ernsthaft: Haben die so eine Angst vor uns, dass
sie zu solchen peinlichen Mitteln greifen müssen??? :b_what:

Ich hoffe nur, unsere Jungs werden am Dienstag die richtige Antwort geben und
die heißt dann: Klose-Klose-Podolski

Gruß Boshamer
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BE-DE
03.07.2006 10:23

:moin: :moin: von der Delme,
meines erachtens sollte eine Mannschaft, welche sich nur durch einen
erschlichenen unberechtigten Elfmeter weiterkommt :schimpf: ganz vorsichtig mit
solchen Anzeigen sein :Zeigefinger:.
Aber da sieht man schon, welche Angst :kopfschuettel: die vor uns haben, wenn
sie versuchen mit solchen Mitteln :wut:  :big-daumenrunter:die deutschen Jungs
schwächen zu müssen, um sich eine Minimalchance zu erhalten. :kopfschuss:
Dafür werden wir denen morgen Abend erst recht zeigen müssen, wo der Bartel den
Most holt. Eigentlich mag ich die Italiener, aber wenn man den Frust aus dem
Schlamassel und Sumpf im eigenen Land auf diese Weise kompensieren muss,
dann sinkt der Sympatiefaktor doch erheblich.
Cruz hat ja wohl schon etwas zur Entlastung von Frings öffentlich kundgetan.
Wenn festgestellt wird, das wirklich nichts von deutscher Seite saus geschehen
iost, sollte man der Squadra Azurra eine gelbe Karte wegen Verleumndung und
versuchter Spielbeeinflussung verpassen :schiri:
Nichts desto trotz hauen wir morgen die Blauen raus und haben am Sonntag ein
schönes Finalspiel :fussball01: mit unseren "Heldenkickern"

Schwarzer
03.07.2006 10:24

:moin:
Das Theater ist wirklich groß. Die Fernsehbilder zeigen ganz deutlich, daß Frings
erst eine "zärtliche" Ohrfeige mit einer linken Geraden beantwortet hat. Aber die
Szene war im Blickfeld des Schiedsrichters, der nicht reagiert hat. Wahrscheinlich
verläuft der Kram im Sande.
Schönen Gruß
Wolfgang Schwarzer

Boshamer
03.07.2006 10:25

Wenn Italien morgen gewinnt, dann werden wir richtig Rambazotti in der Bude
haben...und morgen soll es auch noch richtig warm werden....!!

Hoffen wir mal, dass es doch weitestgehend friedlich bleibt, aber ich befürchte das
Schlimmste.

Kneip
03.07.2006 10:41

Wenn Deutschland morgen gewinnt, sollten die Lebensmittelüberwacher mal die
Pizzerien und ital. Eiscafes genauer überwachen....

Ich werd´ dann lieber mal ´nen Döner essen!

BE-DE
03.07.2006 10:46

:moin: :moin: von der Delme,
wieso das denn??? ?( 
die meisten Pizzerien und Eiscafes haben bei uns schon Türken, Pakistani und
Inder von den Italienern übernommen: denen ist das Ganze relativ wurscht.
:rolleyes:

Stadt Kassel*Fricke
03.07.2006 21:10

Na prima,

jetzt haben es die Italiener doch noch durch's Hintertürchen geschafft!

Frings ist gesperrt. Na supi! Jetzt erst recht!

Zum Schluss werden wir in Anlehnung an den Terminator
hoffenlich sagen können: "Insalata mista, baby!" und
:ciao: :ciao: Squadra Azzura!

Frank F. aus K.
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Jörg Wiesemeier
04.07.2006 08:14

E r   n u n   w i e d e r !

Die 89. Minute
Von Hans Scheibner

Richter:		Das Fenster in Ihrem Wohnzimmer stand also offen. 
(zum Angeklagten)	

Angeklagter: 	Jawohl, Herr Richter. Ich hatte ja auch die Deutschlandfahne
rausgehängt. 

Richter: 	Und weiter? Sie saßen also vor dem Fernseher und sahen Deutschland
gegen Polen? Und dann ....?

Angeklagter: 	.... dann kam meine Frau wieder herein und fragte: „Wer spielt denn
da jetzt?“

Richter: 	Und was sagten Sie darauf? 

Angeklagter: 	Gar nichts. Ich versuchte, nicht hinzuhören. Schneider gab gerade
die Flanke rein, und Klose sprang neben den Ball ....

Richter: 	Sehr richtig. Das war die 51. Minute. Und dann? Wie ging es weiter? 

Angeklagter: 	Dann fragte sie: „Sind wir die Roten oder die Weißen?“

Richter: 	Um Gottes willen. Und was haben Sie geantwortet? 

Angeklagter: 	Gar nichts, Herr Richter. Ich habe gar nichts gesagt. 

Richter: 	Aber Ihre Frau, Angeklagter. Was hat Ihre Frau gesagt? 

Angeklagter: 	Sie hat gesagt: „Wie kriegen die das eigentlich immer hin, dass der
Rasen dunkle und helle Streifen hat?“ 

Richter: 	Nicht zu fassen. Und dann? 

Angeklagter: 	Dann kam Neuville für Podolski, und meine Frau kam wieder ins
Zimmer und sagte: „Der Oliver Kahn ist ja viel schlanker geworden.“ 

Richter: 	O nein! Und Sie? Was haben Sie gesagt? 

Angeklagter: 	Nichts, Herr Richter. Ich habe gar nichts gesagt. 

Richter: 	Ja, aber – wie kam es dann dazu, dass .... 

Angeklagter: 	Sie kam noch einmal herein und sagte: „Warum kriegt denn der
Spieler da an der Seite – der mit der Fahne – nie den Ball?“

Richter: 	Oh Gott, und dadurch haben Sie dann das Tor in der 91. Minute nicht
gesehen? 

Angeklagter: 		Doch, doch, Herr Richter. In der 89. Minute hatte ich sie ja schon
aus dem Fenster geworfen. 

Richter: 		Na, Gott sei Dank. Freispruch!
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Jörg Wiesemeier
04.07.2006 09:35

> Dienstag ist Pizzatag
>
>
>
> Am Dienstag, um 21:00 Uhr sollte ganz Deutschland den netten 
> Bringservice unserer italienischen Restaurants/Pizzabuden nutzen.
>
> Somit haben sie eine kleine Entschädigung für die Niederlage gegen 
> Deutschland und kommen in den Genuss der super Radioübertragungen.
>
> Macht alle mit! Rache ist Blutwurst.
> Kein Frings ? Kein gemeinsames italienisches Fernsehgucken!
>

Kneip
04.07.2006 09:41

Hallo Jörg,

wie Kollege Behrens schon vorher bemerkte:

Du wirst Dir nur die Feindschaft von Türken, Indern und Pakistanis zuziehen. 

Gruß aus der Stadt neben dem NdW

OJ Neuss
04.07.2006 10:33

Frings gesperrt,

zum Glück hat der Wind gedreht und kommt nicht mehr aus Süden.

Dem Geruch nach hat ganz Italien die Hosen gestrichen voll.

Ich hätte nicht gedacht, dass mich das so sauer machen könnte.

Für die Spaghetti-Fans empfehle ich eine neue Fahne. (s. Anhang)

Uns empfehle ich ein 3:0.

Gehe mir jetzt schon mal rezeptfreie Beruhigungsmittel holen.

Gruß aus Neuss

Jürgen Schmitz

Stadt Kassel*Fricke
04.07.2006 11:32

Vielleicht sollte man auf den Großleinwänden im Stadion zwischendurch auch mal
die Wettquoten zum Spiel einblenden, um die italienische Mannschaft
entsprechend zu motivieren :D :D :D

Gruß
Frank F. aus K.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=37
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=52
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=307


Autor Beitrag

Ingolstadt
04.07.2006 11:58

Hi Folks,

in meinem letzten Erlebnisbericht war ich ja von einem Sieg gegen Argentinien
überzeugt, wahrscheinlich bekommt man doch einen Fußballverstand, wenn man
aussieht als hätte man das Objekt der Begierde verschluckt. Wie sagte damals
Sepp Herberger: Der Ball ist rund und die Verdauung dauert 90
Minuten:fussball03: .

Das Spiel habe ich dann nicht verfolgt, ich halte diese fußballerische Abfolge von
Langeweile, Spannung, Enttäuschung, Freude Frust und sonstigen Gefühlen wohl
nicht aus:ohh_no: . Immerhin habe ich mitbekommen, dass es nach der torlosen
Verlängerung zum Elfmeterschießen kommt.:fussball02:

Das wollte ich dann doch nicht versäumen, obwohl ich noch dringend zum
Baumarkt musste, der macht um 20.00 Uhr dicht. Also mein geschenktes Pocket
Radio mit einem Sport-Kopfhörer ausgestattet, einen Sender gesucht und rauf aufs
Rad!. :fahrrad04: Das Gerät tat mit gewissen Mucken seinen Dienst, konnte nicht
mehr verlangen, war ein Werbeschenk zusammen mit zwei Partydosen scharfen
Bohneneintopf von Müllers Mühle. Normalerweise kriegt man die Dinger wohl im
Ramschladen aus der 99 Cent Schublade:crazy: .

Der Empfang war entsprechend lückenhaft, Ballack läuft an (krächz, Tonausfall) der
Torwart (Tonausfall) Jubel, Jubel, Ballllllaaaack (wahr wohl im Tor). Der
Argentinische Spieler (Tonausfall) Lehmann (krächz) hält, Suuuuupeeeeer!. So ging
es während des Elfmeterschießens, ich habe den Sieg life über Kopfhörer miterlebt,
konnte die Emotionen abstrampeln und habe so den Baumarkt noch rechtzeitig
erreicht.

Dieses Spiel weckte den unbedingten Wunsch nach mehr. Allerdings nicht nach
Fußball, seidem bin ich auf der Suche nach einem tollen Mini-Radio:musik_006: .
Ich bin also doch begeisterungsfähig, aber offenbar nur bedingt für Fußball. Der Kauf
eines Bike-Radios als fußballbedingter Kollateralschaden, was nicht alles passiert!
Übrigens, habe ein tolles Gerät im Internet entdeckt, 30,--€ + Versandkosten, wer
auch eins braucht, PN an mich.

Heute Abend bin ich bei Freunden eingeladen. Fußball unter Freunden, mit
reichlich Bier und Salzstangen, da werde wohl auch ich zum Fan.:bierfass00:

Das Spiel gewinnt natürlich Deutschland:

Deutschland greift an, die Italiener mauern, die Deutschen schießen dennoch das
erste Tor:karneval03: , die Italiener kontern, die deutsche Abwehr ist zu weit
aufgerückt, Fehlpass, Abwehrfehler, Tor für Italien.:b_heul:

Die Truppe des ungeschlagenen Feldherrn "Jürgen der Siegreiche" belagert
danach das Italienische Tor, wie weiland Mailand 1162 Kaiser Friedrich I
Barbarossa (Rotbart). So wie Lombardei damals vom staufischen (schwäbischen)
Kaiser erobert jetzt Jürgen der Siegreiche das Stadion. Arme Squadra Azurra, am
heutigen Abend versagt der Abwehrriegel, ein Belagerer mit dem Namen.....
schießt das entscheidende Tor:taenzer: .

Die Ausfälle (Konter) der Söhne Italiens sind zwecklos, die Italienische Festung wird
gestürmt, Deutschland erreicht das Finale!

:laola04:

to be continued......
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BE-DE
04.07.2006 12:59

:moin: :moin: und  :gruessgott:von der Delme,
@: Kollege Thomas K. 
schade :seufz: , dass hier kein Ton rauskommt :aufruf:. Deine Schreibweise beim
Erzählen liest sich, wie ein richtig guter gelernter Radiomoderator erzählen sollte
:respekt:. 
Freue mich schon auf's Kennenlernen beim Forentreffen :club00:. Habe
irgendwie das Gefühl, das da einige gut vorgetragene Anekdoten :big-nickend:
zum Besten gegeben werden.

Antonia Thien
04.07.2006 15:23

Hallo,

so, jetzt wird's langsam Zeit:

Klose unser im Strafraum,
gewürdigt werde Dein Einsatz.
Dein Pass komme.
Dein Tor falle, wie in München so in Dortmund.
Unser spieltägliches Tor gib uns heute.
Und vergib uns unseren Gesang,
wie auch wir vergeben unsern Schiedsrichtern.
Und führe uns nicht ins Abseits,
sondern erlöse uns von den Italienern.
Denn dein ist der Ball und das Tor und die Torgefährlichkeit
in Ewigkeit.
Salto.

In dem Sinne
A. Thien

BE-DE
04.07.2006 15:25

:moin: :moin: von der delme,
@ Antonia:
Einfach nur gut :applaus: :applaus: :applaus:, deine poetische Ader :respekt:
Weiter so

Antonia Thien
04.07.2006 15:31

:danke: :danke: , aber ich muss gestehen, dass das "Gebet" nicht auf meinem
eigenen Mist gewachsen ist.

Dafür habe ich es heute schon 1.000mal "gebetet"!

BE-DE
04.07.2006 16:03

:moin: :moin: von der Delme,
@ Antonia:
aber man muss es sich ja auch merken  :brief: und zum richtigen Zeitpunkt an die
richtigen Leute weitergeben können. Und das ist dir gelungen. Deshalb trotzdem
unser aller :respekt:
Auch deine Gläubigkeit mit viel beten und so ist nachahmenswert, vielleicht setzt
Fratre Benedetto seinen Draht nach oben auch für uns ein :D :rolleyes:
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OJ Neuss
05.07.2006 08:56

Hallo aus Neuss!

Einer muss nach Gestern ja den Anfang machen....

Es hat also nicht geklappt. Schade. Aber die Emotionen, die Begeisterung und
tolle Gastfreundschaft unseres sonst so unterkühlten Landes bleiben. Diese
Momente nimmt uns keiner mehr weg.

Es war ein tolles Spiel. Die Jungs haben alles gegeben und einen Fussball
gezeigt, den wir über so viele Jahre schmerzlich vermisst haben.

Abschließend bleibt festzustellen, dass auch die Italienische Mannschaft einen
fairen und schönen Fussball gezeigt hat. Die Tore waren wunderschön. Der Sieg
ging absolut in Ordnung.

Die besten Partys steigen sowieso immer samstags, also wie die Bayern sagen:
Passt scho.

Ich freu mich drauf.

Jürgen Schmitz

Boshamer
05.07.2006 08:59

Na ja, schöner Fußball sieht anders aus. Aber sie waren die bessere Mannschaft
weil sie siegen wollten und nichts ins Elfmeterschießen gehen wollten.

Und dann die Taktik mit den 4 Stürmern....ist ja voll aufgegangen. Übrigens, meine
italienischen Freunde haben dann noch bis 02.00 Uhr fröhlich durch die Gegend
gehupt. Aber wir schlagen zurück:

> Zuerst Überprüfung aller Eisdielen und Pizzatempel (seit 08.30 Uhr :D )
> Dann Überprüfung aller Fahrzeuge durch TÜV, DEKRA und Polizei im Rahmen
einer Sonderkontrolle

und vieles mehr.

Nein, nein, wir sind nicht gehässig, wir tun nur unsere Pflicht :rolleyes:

BE-DE
05.07.2006 09:12

:moin: :moin: von der Delme,
bin auch gerade erst aufgewacht. Aber es ist immer noch so, dass Italia im großen
Endspiel ist und Deutschland nur im Kleinen :seufz:  :b_heul:
Aber na ja. Wenn jemand mal besser ist, muss und kann man damit leben. Nur
die Art finde ich tragisch, das muss doch nicht in der 119 1/2 Minute sein. Dann
schon lieber Elf-Meter-Schießen.
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Antonia Thien
05.07.2006 09:36

@ Axel: Und zu den Überprüfungen nehmen wir das Bauamt, das Veterinäramt und
das Gewerbeaufsichtsamt mit! Und ich sage dir, wir finden was!!!!!!!!!!!

Sollte jetzt jemand auf die Idee kommen, ich sei ein schlechter Verlierer?! Stimmt,
bin ich!;)
Vielleicht hatten die Italiener die besseren Chancen und die bessere Technik,
darüber kann man streiten, aber ich bin der aufrichtigen Überzeugung, dass "wir"
super gekämpft haben (besser als die Italiener) und daher das Endspiel eher
verdient hätten!

Und wenn ich dann einen als harten Brocken (nett ausgedrückt) bekannten
Gattuso sehe, der "ständig" den sterbenden Schwan spielt, dann finde ich die
inzwischen vorherrschende Meinung über italienische Männer (Nesthocker,
Muttersöhnchen, Turnbeutelvergesser...) bestätigt.

Wie dem auch sei, es war ein toller Fußballabend gestern. Wir haben super
gefeiert, u.a. auch mit Italienern (sind ja doch ganz nett :D ). Nur mit dem letzten
Ramazotti heute Nacht um 2.00 Uhr stimmte, glaub' ich, was nicht. Vielleicht
sollte ich doch den Lebenskontrolleur losschicken?!;)

Viele Grüße
A. Thien

Gewo
07.07.2006 10:41

Echt doof, das Deutschland raus ist (s. Anhang:D )

Gruß
Gewo

BE-DE
07.07.2006 10:52

:moin: :moin: von der Delme,
mit unseren Jungs im Finale wäre Alles natürlich viel, viel, viel schöner.
Aber leider müssen wir uns mit dem Kleinen begnügen. Dennoch finde ich, haben
unsere Jungs den  :respekt: verdient, weil sie vorher doch einige Spiele gezeigt
haben, in denen sie besser waren :applaus:, als viele vorher vermutet haben.
Deshalb wird auch morgen wieder mit Freunden und Fanausrüstung vor dem
Fernseher gebangt, gejubelt, gegessen und getrunken und gefeiert. :prost:
:laola04:

BE-DE
10.07.2006 13:31

:moin: :moin: von der Delme,
so nun haben wir dieses Kapitel auch geschafft. Ein großes  :danke: an die
deutschen Kicker, die uns doch bedeutend mehr Freude :applaus: :applaus:
:applaus: gamacht haben, als viele sogenannte oder selbsternannte ?( Experten
es erwartet haben.
Politische Entscheidungen wurden zunächst nahezu ignoriert :rolleyes:, darüber
kann man sich noch später aufregen. Momentan ist die Stimmung landauf, landab
zu gut gewesen, als sich die Partystimmung vermiesen zu lassen. Jetzt wird
überlegt, lasse ich die Fahnen noch am Auto, Fenster..., oder kann ich noch
weiterhin meinen Patriotismus zeigen, ohne gleich als "rechts" angesehen zu
werden. :kopfkratz:
Die Weltöffentlichkeit hat endlich das Bild der Deutschen gesehen, wie es wirklich
ist und alle sind sich einig: die Deutschen sind voll in Ordnung. sie können nicht
nur organisieren und pünktlich sein, sondern klasse feiern und Freunde überall
haben, wie alle anderen auch. Wir können stolz auf unser Land (nicht unbedingt
auf unsere Politiker :schimpf:, die haben damit nichts zu tun) sein, und zwar ohne
schlechtes Gewissen. Und alle Welt sieht das auch so. Wir sind nicht nur im
eigenen Land Weltmeister der Herzen geworden. Möge der Zustand möglichst
lange anhalten auch bei der eigenen Stimmung :laola04:. Und wenn man mal
geärgert wurde :wut: und nicht so gut drauf ist ;(, einmal kurz an diese schöne Zeit
denken und schon geht es wieder  :D :applaus: aufwärts.
In diesem Sinne bis bald
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Boshamer
10.07.2006 13:52

:moin: und :gruessgott: aus dem sonnigen Kierspe,

den Aussagen des Kollegen Behrens ist auch aus NRW-Sicht nix hinzuzufügen.

Meine Fahne bleibt jedenfalls noch dran....!!!!:applaus:

BeRo
10.07.2006 15:47

Glück Auf aus Bochum.

Ich habe noch etwas zum schmunzeln.

Wir hatten in Bochum außerhalb der WM-Spielorte die größte Public Viewing
Veranstaltung in NRW mit max. 21.100 Fans im Bochumer Ruhrstadion.

Am 04.07.06 mußten wir das Stadion gegen 19.30 Uhr sperren, da dieses bereits
mit über 20.000 Fans gefüllt war. Nur zur Erinnerung das Spiel fing an diesem Tag
gegen 21.00 Uhr in Lüdenscheid an.

Gegen 20.00 Uhr trafen 2 Italiener an einer Absperrung ein und wollten vehement
ins Stadion. Da diese nur italiensich sprachen mußten wir einen Pizzabäcker aus
dem Stadion zum dolmetschen holen.

Dieser übersetzte uns, dass die beiden Italiener extra aus Süditalien mit dem Auto
angereist waren und nun überhaupt nicht verstanden warum sie nicht ins Stadion
gelassen wurden.

Die beiden Italiener winkten nun mit 2 Papierstücken die wie Eintrittskarten
aussahen. Nachdem der Dolmetscher die beiden Italiener überreden konnte uns
diese auszuhändigen sind wir fast umgefallen. Es handelte sich 2 Eintrittskarten für
das Spiel in Dortmund. Die italienischen Fans hatten das Westfalenstadion mit
unserem Ruhrstadion verwechselt.

Der Dolmetscher hat dann versucht zu erklären wie man nach Lüdenscheid kommt.
Da es mittlerweile 20.15 Uhr war bezweifel ich, dass diese rechtzeitig
angekommen ist.

Gruß
BeRo
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Ingolstadt
10.07.2006 16:10

Hi Folks,

ihr habt euch (hoffentlich) schon gewundert, wo mein Kommentar oder
Erlebnisbericht bleibt. :kopfkratz: Am Dienstag wollte ich eigentlich den Sieg
Deutschlands über Italien, wie weiland Kaiser Friedrich Barbarossa bejubeln, aber
es kam alles ganz anders, nicht nur für unser Team.:seufz:

Meine (auf meine Ex) zurückzuführende, erzwungene Sparsamkeit ist Schuld! Ich
fuhr am Dienstag gegen 19.30 mit meinem "neuen" Gebrauchtrad eine
Brückenauffahrt über die Autobahn hinunter (wie immer recht sportlich)
ausgerechnet in der Kurve platzte der Reifen 8o . Mein letzter Gedanke vor der
Panikbremsung un den Blackout war "Ich hätte doch meinem Sachverstand trauen
sollen und die verwitterten Schlappen (noch dazu aus Holland!) erneuern sollen"
:fahrrad05: .
Sparsamkeit kommt vor dem Fall:dudelsack: .

Ansonsten erinnere mich noch an den Knall und meinen verzweifelten Versuch,
von der Straße aufzustehen (man weiss ja nie, wer da daherkommt, vielleicht mein
liebster Feind) :fahrrad_04: . Meine Ex wohnt zwar in der Nähe, aber vor der habe
ich keine Angst, wenn sie mich überfährt kriegt sie keinen Unterhalt mehr. Einige
besorgte Autofahrer stellten mich wieder auf die Beine, retteten Fahrrad und Brille
(leider nicht den Tacho) und ich setzte mich auf den Deckel eines
Streugutbehälters (orange) :thanx: .

Danach konnte ich die Segnungen unseres Gesundheitswesens genießen:
Betreuung durch Passanten, Erstversorgung durch freiwillige Rotkreuzhelfer
(hatten Dienst am Badesee), zwei nette Rettungsassistentinen mit
Krankenwagen:frauenpower: , einen Notarzt der mir nach langer Suche nach
dem Standort des KrkW in die Augen leuchtete und EKG-Punkte aufklebte.
Danach mit Musik ins Klinikum (der Arzt wollte wohl zum Fußball) dort wieder
Untersuchungen, Kopf in die Röhre gesteckt (jetzt kann ich endlich auch hier
mitreden - da blinkt und dreht sich was) Wunde am Hinterkopf genäht (spart das
Tattoo), Kopfdruckverband mit tollem Namen bekommen, mit dem Taxi nach
Hause:gutebesserung: .

Das war mein Halbfinale. Vom Spiel habe ich nur das Ergebnis auf den PC-
Monitoren der Ärzte gesehen. Während der Verlängerung saß ich im Taxi, hörte das
Geschehen im Radio:moderator02: , aber nicht die letzten fünf Minuten. Als ich
den Ferseher nach dem Einchecken in der eigenen Wohnung anschaltete, fiel
mein ungläubiger Blick auf die Anzeige am oberen Bildrand: Deutschland 0 : 2
Italien:ohh_no: . Gut dass mein riesiger Blauer Fleck an der Hüfte sich bereits
schwarz gefärbt hat und normalerweise von der Hose verdeckt wird, denn sonst
meinen alle noch, ich sei auch so ein Blauer (Azurri).

Wegen meines danach etwas beschränkten Aktionsradius und auch, um mitreden
zu können habe ich mir dann das Spiel um Platz 3 angeschaut. Mein Gedanke, die
Portugiesen müssten uns liegen, hat sich dann bewahrheitet. Das Spiel war
wirklich schön anzuschauen, es gab fast nur echte Fouls, nur einzelne Schwalben,
beide Mannschaften waren gleichwertig, die Deutschen halt mit mehr Glück
(Schweini gehabt!):du bist der gr: . Rückblickend das eigentliche Finale dieser WM,
aber wie im richtigen Leben, an der Spitze sitzen nicht immer die Besten, sondern
diejenigen, welche zur richtigen Zeit Glück oder eine Eingebung
hatten:b_ueberleg02: .

Mein Fazit: Ein Fest in Deutschland, verdanken dem Glück mit dem Wetter, der
Tatsache dass man den Kommerz der Fifa nicht mehr gemerkt hat, und eine
deutsche Mannschaft, die unsere nationalen Tugenden aufgezeigt hat.
Experimentierfreudig, einfallsreich, Mannschaftsgeist (einer für Alle, alle für Einen),
Glaube und Festhalten an einem für richtig erkannten Ziel, trotz vieler Nörgler und
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Besserwisser. Klinsmann hats gezeigt, wenn eine für richtig erkannte Idee
umgesetzt und trotz vielfacher Widerstände verwirklicht wird, kann man etwas
erreichen:big-daumenhoch: . Wo wäre Deutschland, wenn seine Erfinder und
Denker sich nicht behauptet, sondern genauso durchlaviert hätten wie die
Mittelmäßigen in Industrie-, Staats- und Parteibürokratien? :geist aufgeben: Also Mut
zur Entscheidung und zur Durchsetzung. Vielleicht hat Angela
:big-aplaus:
doch nur kostenlos, aber nicht umsonst auf der Tribüne gesessen.

Ich bin wieder einsatzfähig, mein Fahrrad :fahrrad04: ist jetzt in besserem Zustand
als vor dem Unfall (neue Reifen, angeblich unplattbar-aus Korea, Schwalbe ist
jetzt kein Mini-Schauspiel beim Fußball mehr) morgen werden die Fäden gezogen
und bis zum Foren Treff ist Haar über die Sache gewachsen:friseur: .

Hat mich gefreut für euch zu schreiben, es hoffe es hat euch gefallen.

Not to be continued, but reloadet in 2010......

Kapstadt, wir kommen.

:elefant:

Kneip
10.07.2006 16:10

Na, dann wollen wir mal die Deutschlandfahne wieder trocken und staubfrei bis
zur EM einpacken und das Borussentrikot überziehen.

Ach ja, die Bochumer dürfen ja auch wieder nach "Lüdenscheid" kommen und bei
den Großen mitspielen. In dieser Saison jedenfalls.

Nix für ungut!
Schönen Feierabend.

Bresgen
10.07.2006 16:29

@ Ingolstadt

Dann mal  :troest: und  :gutebesserung: aus Euskirchen.
Wie man lesen kann, handelt es sich ja zum Glück nur um einen äußeren Schaden.
Der Witz in den Kommentaren (und folglich das Hirn) scheinen ja nicht gelitten zu
haben.
Ich hatte den Abschlussbeitrag tatsächlich schon vermisst.

 :danke:   :merci: für die unterhaltsamen Beiträge,  :super:  :laola04:  :geil:

In der Hoffnung, dass sich bald ein ähnlich tolles Thema für offtopic - fun findet und
Kollege Ingolstadt wieder tätig wird (Selbstverständlich auch alle anderen
Mitstreiter/innen) :applaus:

 :respekt: und  :applaus:  :applaus:  :applaus:
aus Euskirchen.

BeRo
10.07.2006 16:31

Glück Auf aus Bochum.

Herr Kollege nur wir Schalker sagen Lüdenscheid :b_keule: :big-daumenrunter:
:big-daumenrunter: . 

Was dieser Dorfverein aus Bochum sagt, keine Ahnung :kopfkratz:.

Gruß
BeRo
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Kramer-Cloppenburg
10.07.2006 17:35

Hallo! ..... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg und ein ganz, ganz, ganz
besonders freundliches  :moin: an den Kollegen aus Ingolstadt!

Gute Besserung brauchen wir ja nicht mehr wünschen, weil der Kopf vernäht und
das Fahrrad repariert ist.  :D

Auch ich habe die treffenden und kurzweiligen Kommentare des Kollegen aus
Bayern vermisst. Dafür war der Abschlusskommentar mal wieder  :spitze:

Auch wenn dieses Thema jetzt so langsam zu Ende geht. Beim Forentreffen
dürften noch so manche "spitzen" Bemerkungen vom bayrischen Kollegen zu
erwarten sein. Denn schließlich hat er sich bereit erklärt, mit einem Kurzvortrag im
gewerberechtlichen Bereich zu unser aller Wissen und Vergnügen beizutragen.

Bis dahin meine Bitte, Fahrradstürze möglichst vermeiden und wenn dann doch
erforderlich, nur mit einem guten Ausgang.

Aus dem heißen Norden die besten Grüße nach Ingolstadt.

Kneip
11.07.2006 08:37

Ich finde, der Kollege Kirchhammer sollte uns mindestens einmal wöchentlich aus
seinem Leben berichten. Ich würde die Storys speichern und als Buch
herausgeben.
Ich glaube, ich könnte einen Hit landen. Ruhm für Kollege Kirchhammer. Reichtum
und vorgezogener Ruhestand für mich.

@ BeRo: Ich hab´s geahnt 8o. Aber da Du von "unserem" Ruhrstadion
gesprochen hast, bin ich mal davon ausgegangen, dass Du auch zum Verein
Deiner Stadt hälst, die Dir schließlich Heimat und Gehalt gewährt und nicht zur
Turnhalle in die Nachbarstadt rennst  :kopfkratz:.

BE-DE
11.07.2006 08:49

:moin: :moin: von der Delme,
wenn das so weitergeht mit dem Interesse voraussichtlich meistbietend :rolleyes:
Dann hat Kollege Kirchhammer auch genug davon, um sich um den vorzeitigen
Ruhestand :angeln: :fahrrad: :liegestuhl: kümmern zu können.
@ Kirchhammer: auch von der Delme die Hoffnung, dich gesund und munter und
erzählend beim Treffen kennenlernen zu können.

Antonia Thien
11.07.2006 14:36

Gut, dass die WM in Deutschland stattgefunden hat, wo die Welt zu Gast bei
Freunden war! Das scheint nicht in jedem Land der Fall zu sein:

Sagte doch der frühere italienische Reformminister Calderoli just, dass das
italienische Team gegen eine französische Mannschaft gewonnen hat, die um der
Ergebnisse willen die eigene Identität verloren hat, indem sie Neger, Moslems und
Kommunisten aufgestellt hat.
Abgesehen von der Wortwahl: Können denn diese Menschen keine Franzosen
sein?:kopfkratz:

Weiterhin sagte er, der Sieg sei ein Sieg für die italienische Identität gewesen.
So, so, und was ist dem gebürtigen Argentinier, der so fleißig bei den Italienern
gespielt hat?:kopfkratz:

Es war eine schöne WM!!! Schade, dass es Idioten gibt, die sich durch
unqualifizierte Äußerungen hervortun müssen, die nichts mit Fußball zu tun haben!
(Calderoli ist übrigens der Typ, der zurücktreten musste, weil er im Fernsehen mit
einem T-Shirt aufgetreten ist, das Mohammed-Karikaturen zeigte).

Viele Grüße
A. Thien
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BE-DE
11.07.2006 14:46

:moin: :moin: von der Delme,
@ Antonia: hast vollkommen Recht. :D
Schade nur :schimpf:, dass es der Presse öfters an fähigen Leuten fehlt und die
solchen "Personen" auch noch eine öffentliche Plattform einräumen :wut: Ignorieren
und nichts davon veröffentlichen, dann merkt vielleicht doch noch der Eine oder
Andere, das er auf dem Holzweg :dagegen:
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Kramer-Cloppenburg
16.10.2006 12:51

Hallo!  ...... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

Auch wenn die WM schon ein paar Tage vorbei ist, möchte ich doch den lieben
Kolleginnen und Kollegen nicht vorenthalten, welche "weltbewegenden"
Positionen über Deutschland offensichtlich durch den japanischen Kommentator
verbreitet wurden: (diese wurden mir heute von einem Kollegen per mail
übermittelt!)  :smile:

Kiyoshi Inoue (japanischer Fußball-Kommentator während der WM):
Auch ein paar Schwarze spielen für Deutschland. Auch Deutschland hatte
ja
viele Kolonien in Afrika.

Kiyoshi Inoue (japanischer Fußball-Kommentator, beim Spiel
Deutschland-Italien bei der WM 06):
Der Mann, an den sich Angela Merkel da kuschelt, ist der italienische
Präsident - Romano Berlusconi. Schon im Zweiten Weltkrieg arbeiteten
Deutschland und Italien zusammen.

Kiyoshi Inoue (japanischer Fußball-Kommentator während der WM):
Hier in Dortmund sieht man noch deutlich, dass hier früher das
kommunistische Ostdeutschland war.
(Daraufhin der Ko-Kommentator: ) Ist das wirklich schon Ostdeutschland?
(Inoue: ) Ja, der Fluss Rhein war früher die Grenze. Wer da rüber wollte,
wurde erschossen. Es gab nur eine Brücke, bei Remagen, die ist jetzt
wieder
aufgebaut.

Kiyoshi Inoue (japanischer Fußball-Kommentator während der WM):
Diesen deutschen Spieler kann kein Mensch aussprechen, ich muss mal auf
meine Liste schauen: Shi-wai-nu-shi-tai-gari. Nennen wir ihn einfach
"Das
Lachsgesicht mit der Bürste auf dem Kopf". (Und falls noch jemand
Probleme
hat: Damit war Schweinsteiger gemeint...)

Kiyoshi Inoue (japanischer Fußball-Kommentator während der WM):
Viele Frauen haben uns angerufen und gefragt, wer denn dieser supergut
aussehende Mann auf der deutschen Bank ist. Das ist Biru, einer der drei
Trainer der deutschen Mannschaft (gemeint war Oliver Bierhoff).

Kiyoshi Inoue (japanischer Fußball-Kommentator während der WM):
Auch er (gemeint war Klinsmann) wurde kritisiert, weil er nicht in
Deutschland Steuern zahlt. Das machen viele deutsche Sportler, wie auch
der
Tennisspieler Beku (gemeint war wohl Boris Becker) und der Rennfahrer
Schumi, denn nach der Wiedervereinigung wandern alle Leistungsträger aus
Deutschland aus. Die Regierung kassiert alles Geld, um es den armen
Ostdeutschen zu geben, die sich noch nicht an Arbeit gewöhnt haben.
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Bresgen
16.10.2006 13:06

Da muss ich doch mal Ihre Bildunterschrift bzw. den smilie dort zitieren:
(würde ich zumindest, wenn ich ihn denn finden würde, also in Worten "ich lach
mich kaputt"), auf dem Boden wälzen ist mir hier zu schmutzig:biggrin: )

Genial, diese Geografie.
Die kuschelnde Frau Merkel ist aber auch ein gar hübsches Bild !!!

BE-DE
16.10.2006 13:08

:moin: :moin: von der Delme,
 :respekt: dem mit den Japanischkenntnissen und  :danke: dem Poster aus CLP.
Nur gut, dass es bei uns keinen Fundamentalismus gibt, sonst würden ein paar
Übereifrige nach Vergeltung rufen, weil sie so  8o geschockt sind, ob der Meinung
im Land der aufgehenden Sonne über unser schönes Vaterland. Vielleicht war der
Kommentator ja auch ein Veteranenrelikt  :old: von Anno Dunnemals.

Bresgen
16.10.2006 13:14 quote------------------------

Original von Behrens-Delmenhorst
Vielleicht war der Kommentator ja auch ein Veteranenrelikt :old: von Anno
Dunnemals.
-----------------------------

Lag da Dortmund in Ostdeutschland ????
Sprechen die deswegen so anders ? (Nicht hauen, war ein Witz, ich habe
Verwandschaft aus Dortmund, die haben einen ganz eigenen Dialekt und auch
eigene Witze, da hab ich nie kapiert, was daran jetzt mal wieder witzig ist !)
:biggrin:

BE-DE
16.10.2006 13:21

:moin: :moin: von der Delme,
die geografischen Absurditäten in den Kenntnissen des Kommentators :schimpf:
habe ich absichtlich nicht erwähnt. Das war mir zu tiefstes Niveau :rolleyes:

Ingolstadt
16.10.2006 15:57

Hi Folks,

nur gut dass der Durchschnittsdeutsche (nicht die "neue Unterschicht")
wesentlich besser über Japan Bescheid weiss, als der japanische Durchschnitts-
Sportreporter.

Da gibt es doch einen heiligen Berg namens Kimono, die Männer trinken dauernd
Sushi und im übrigen ernähren sich diese Menschen von Reis, Sake und Sukijaki.
Das japanische, dunkle Bier wird von einer Firma namens Kikkoman hergestellt,
in winzige Flaschen abgefüllt und man kann es sogar als Suppenwürze verwenden.
Der japanische Kaiser heisst Tenno und findet sich auch auf der italienischen
Pizza als Tenno und Cipolla, übrigens meine Lieblingspizza.

Ansonsten schlafen Japaner in größeren Hühnerkäfigen, machen Morgengymnastik
und gehen dann zu Honda, Toyota oder Mitsubishi um dort Autos zu bauen, die
fast so gut sind wie ein VW. Eines Tages übernehmen sie die ganze Welt, denn
schon jetzt werden in Rothenburg o.d. Tauber die Speisekarten auf japanisch
geschrieben.

Allen Lesern und Langnasen ein fröhliches Sajonara (heißt wahrscheinlich soviel
wie "ihr könnt uns alle")

to be continued...

BE-DE
16.10.2006 16:05

:moin: :moin: von der Delme,
 :huepf1: :du bist der gr: 
 :gruessgott: einfach wunderbar, ein richtig guter, mal wieder typischer
Kirchhammer :danke:
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